
34ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 22ª LEGISLATURA

Em 7 de Junho de 2021
(Segunda-feira)

RELAÇÃO DE VOTANTES
PLENÁRIO

Proposição: Projeto de Lei Ordinária nº 39/2021

Autor: ODAIR

Ementa: Denomina Rotatória localizada na Avenida Salustiano Canuto de Souza (CE - 293) de Praça do
Mateu de Reisado.

Início de votação: 7 de Junho de 2021 às 16:59 - Encerramento de votação: 7 de Junho de 2021 às 16:59

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 14

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

1 de 8



PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

ODAIR DE MATOS PT SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 379/2021

Autor: ANDRE FEITOSA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia a
Secretária Municipal de Administração, solicitando a revitalização dos canteiros centrais da Rua da Matriz, em
nossa cidade..

Início de votação: 7 de Junho de 2021 às 17:05 - Encerramento de votação: 7 de Junho de 2021 às 17:05

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB ABSTENÇÃO

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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Proposição: Requerimento nº 407/2021

Autor: BOSCO VIDAL

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretaria Municipal de Educação com cópia a Secretaria Municipal
de Administração, cobrando em caráter de urgência, a renovação do CAE e a prestação de contas junto ao
Ministério da Educação..

Início de votação: 7 de Junho de 2021 às 17:13 - Encerramento de votação: 7 de Junho de 2021 às 17:13

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB ABSTENÇÃO

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 408/2021

Autor: TARCIO HONORATO

Ementa:Requer que seja enviado ofício às Empresas CÍCERO ANTÔNIO BEZERRA - ME e JOEL SIQUEIRA
FERREIRA -ME, ambas contratadas por esta Casa Legislativa, solicitando que a primeira Empresa
disponibilize para exame deste Vereador, arquivo digital contendo todas as digitalizações de documentos
realizadas nos anos de 2020 e 2021 e a segunda Empresa apresente também para exame deste Vereador,
relatórios de execução mensal dos serviços de apoio administrativo, assessoria técnica e consultoria, na área
de recursos humanos, prestados nos meses de janeiro a maio de 2021, junto ao setor de recursos humanos
desta Câmara Municipal.

Início de votação: 7 de Junho de 2021 às 17:22 - Encerramento de votação: 7 de Junho de 2021 às 17:22

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 2

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB ABSTENÇÃO

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB ABSTENÇÃO

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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Proposição: Requerimento nº 409/2021

Autor: ANTONIO FERREIRA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando que seja
feito piso em concreto ou calçamento na área de estacionamento do PSF Cirolândia, salientando que por duas
vezes este ano houve intervenção da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, contudo o
mato persiste, e, só uma intervenção dessa natureza vai resolver o problema em definitivo..

Início de votação: 7 de Junho de 2021 às 17:24 - Encerramento de votação: 7 de Junho de 2021 às 17:24

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 11

NÃO 0

ABSTENÇÃO 3

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB ABSTENÇÃO

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB ABSTENÇÃO

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE ABSTENÇÃO

VÉI DÊ PODE SIM
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